

# Vêtements et jouets délaissés cherchent nouveaux propriétaires...

À vos agendas ! Cette fin du mois d'octobre va être marquée par plusieurs rendez-vous, proches de chez vous, pour faire de bonnes affaires en prévision de Noël. Vendeville, Faches-Thumesnil et Ronchin proposent leurs bourses aux jouets et vêtements. Des dates à ne pas manquer car on y trouve souvent de belles pépites.

PAR CARINE BAUSIÈRE  
villeneuedascq@lavoixdunord.fr

**VENDEVILLE - FACHES - RONCHIN.** Si vous voulez avoir une idée des ravages de la fast-fashion, cette frénésie de produire plusieurs collections de vêtements par trimestre (et de les acheter), rendez-vous dans une bourse organisée près de chez vous. On y retrouve immanquablement des robes, jeans, chaussures, polos, pulls et manteaux aussitôt achetés, aussitôt délaissés au profit de nouveautés toujours plus nombreuses. Bien sûr, il n'y a pas que ça. Les vêtements pour enfants s'entassent aussi sur les stands, parce qu'ils ont fait leur temps auprès de jeunes pousses qui grandissent toujours trop vite.

**“ Les bourses aux vêtements restent de très bons plans pour se rhabiller en famille sans se ruiner.**

Voilà pourquoi, souvent, les articles proposés sont encore en très bon état et vendus à des prix défiant toute concurrence. Même si on trouve aussi des fonds de tiroirs aux goûts parfois douteux, les bourses aux vêtements restent de très bons plans pour se rhabiller en famille sans se ruiner. Et pour vendre, aussi, les surplus des placards. Parfait pour soulager la planète de nouveaux déchets. Au moins, ils auront plusieurs vies avant de finir dans une poubelle. Régulièrement, les jouets se



Les bourses aux jouets sont souvent très fréquentées car elles cachent de réelles pépites. PHOTO ARCHIVES LA VOIX DU NORD

joignent à ces ventes. Là encore, le choix est large, entre les doublons d'anniversaires ou de Noël et les modes qui passent avant même que la boîte ait été ouverte. Si les Playmobils restent rares et assez chers, les poupées, jeux de société, peluches, et tout ce qui fait briller les yeux des enfants portent des étiquettes très attractives. Il n'est pas rare de trouver son bonheur, comme nous l'avions testé à Vendeville il y a quelques années. À condition de prendre son temps... et d'arriver parmi les

premiers.

### QUAND ? OÙ ?

Trois rendez-vous sont programmés dans les jours à venir. À Ronchin d'abord, l'association des familles proposera vêtements et jouets du 15 au 18 octobre à la salle Colin (à côté de la mairie). Les dépôts se feront le mardi de 8 h 45 à 11 h 30 et de 14 h 15 à 18 h. Les ventes auront lieu le mercredi de 8 h 45 à 12 h 30 et de 14 h 45 à 19 h, le jeudi de 9 h 30 à 12 h. L'entrée est gratuite (renseignements au 07 50 29 37 69).

À Vendeville, l'association Vendefêtes procède en deux fois : les vêtements cette semaine, vendredi 18 de 16 h 30 à 19 h 30 et samedi 19 de 9 h à 12 h puis de 14 h à 17 h à la Chiconnière, les jouets du 14 au 18 novembre au même endroit. Enfin, l'association Faches-Thumesnil amitiés organise sa bourse aux vêtements d'hiver, jouets et décorations de Noël fin octobre : dépôts le jeudi 24 de 9 h à 18 h, ventes le samedi 26 de 9 h à 18 h, et dimanche 27 de 9 h 30 à 17 h, à la salle Mermoz (rue de Jemmapes). ■

### DES BONS PLANS POUR NOËL

Et si, cette année, on faisait des économies pour Noël ? Le pouvoir d'achat n'est pas toujours au top de sa forme dans les foyers. Parallèlement, le marché de la seconde main est en plein essor. Et c'est bon pour la planète. Alors pourquoi se priver ? Jouets, vêtements, mobilier, livres : pendant plusieurs semaines, nous allons vous proposer des bons plans pour garnir le pied du sapin.

## Attention, les travaux pour les aménagements cyclables à la Pilaterie démarrent aujourd'hui !

### VILLENEUVE-D'ASCO.

C'est parti pour le gros chantier qui va enfin permettre aux deux-roues et aux piétons de circuler en toute sécurité du rond-point Saint-Ghislain à l'entrée dans le quartier du Sart. La circulation sera en mode alternée. Il faudra donc être encore un peu plus patient que d'habitude... Ces travaux sont prévus pour durer jusqu'en juillet 2020, et seront organisés en trois phases, pour tenir compte de la densité

du trafic à cet endroit, sur la RN 227 (boulevard du Breucq), l'autoroute A 22, mais aussi la RD 14 elle-même. À signaler qu'on ne doit plus parler aujourd'hui de « RD » mais de « RM » (route métropolitaine), cet axe central étant passé du giron du Département à celui de la MEL.

### DIX MOIS DE CHANTIER

Pendant les dix mois de travaux prévus, la circulation sera maintenue rue Jean-Jaurès, à de rares

exceptions près et de nuit ; des bretelles autoroutières seront également fermées lors de certaines phases, avec mise en place de déviations. La première phase démarre donc ce lundi, entre la sortie n° 9 de l'A 22 et la rue Louis-Constant et se terminera fin janvier. Elle va consister en la suppression de la bretelle ; le carrefour sera modifié, équipé de feux et il y aura une nouvelle répartition des voies.

Rappelons ce qui est programmé : une piste cyclable, plus sécurisante pour les deux-roues, jusqu'à la rue Louis-Constant (la rue du Collège communautaire) ; le passage de trois à deux voies dans le giratoire. On en profitera aussi pour rénover le pont (changement de barrières) qui passe au-dessus de l'autoroute. ■

Des infos seront disponibles sur le site dédié : [infostravaux-vascq-d14-stghislain-louis-constant.e-monsite.com](http://infostravaux-vascq-d14-stghislain-louis-constant.e-monsite.com).



La bretelle qui permet d'accéder au quartier du Sart sera supprimée.